

Oberlunkhofen, 27. April 2023

Medienmitteilung

Generalversammlung der FDP Bezirk Bremgarten

Am Dienstag, 25. April 2023 führte die FDP Bezirk Bremgarten in Wohlen ihre Generalversammlung durch. Anschliessend an den offiziellen Teil hielt Bruno Zimmermann, Leiter Kernbrennstoffe der AXPO Power AG, ein Referat über die Euphorie und Ernüchterung der Energiestrategie 2050.

Es war die erste Generalversammlung für die vor einem Jahr gewählte Präsidentin der FDP Bezirk Bremgarten Susan Diethelm. Viele Mitglieder kannten praktisch nur ihren langjährigen Vorgänger Edwin Riesen, der durch die Traktanden einer GV führt. Doch Diethelm meisterte ihre Aufgabe souverän. Und zog auch gleich ein positives Feedback ihres ersten Amtsjahres: «Der Vorstand arbeitet sehr gut zusammen und wir sind alle mit grossem Engagement dabei. Dafür möchte ich mich bei meinen Vorstandskollegen herzlich bedanken.»

Es stehen wichtige Wahlen an

Viel Einsatz aller Mitglieder wird es in den nächsten eineinhalb Jahren definitiv brauchen: Es stehen im Oktober National- und Ständeratswahlen an und im Herbst 2024 Grossratswahlen. Auf der Hauptliste der FDP Aargau kandidiert der bisherige Wohler Nationalrat Matthias Jauslin. Und auf den fünf verschiedenen Unterlisten stehen ebenfalls zahlreiche Kandidierende aus dem Bezirk. Diese werden sich in den Monaten bei diversen Anlässen und Standaktionen der Bevölkerung präsentieren.

Im Vorstand der Bezirkspartei gab es einen Abgang und zwei Neuzuzüge. Oliver Meyer verlässt nach 3 Jahren Vorstandsarbeit das Gremium. Er wird Co-Präsident der Jungfreisinnigen Freiamt und möchte sich auf dieses Amt konzentrieren. In seinen Abschiedsworten betonte er nochmal wie wichtig ihm die Zusammenarbeit zwischen Jungfreisinnigen und der Mutterpartei ist. Für ihn kommt neu Jérôme Tellenbach aus Bremgarten in den Vorstand. Ebenfalls gewählt wurde Travis Schmidhauser, der schon seit letztem Herbst im Vorstand mitarbeitet.

Karl Heinz Graf kandidiert als Friedensrichter

Den Mitgliedern der Bezirkspartei wurde auch der Kandidat für das freiwerdende Friedensrichteramt vorgestellt. Nach dem Rücktritt von Urs Bürgi (FDP) wird eine Ersatzwahl notwendig. Für die FDP kandidiert Karl Heinz Graf aus Oberlunkhofen. Er ist seit 15 Jahren im Bezirk Bremgarten wohnhaft und ehemaliger Gemeinderat von Sarmenstorf. Als Berufsmilitär und bis vor kurzem Leiter der Covid-Task Force im Spital Muri ist er ein erfahrener Führungsexperte mit grossem Flair für Mediation, Gesprächsführung und Schlichtung. Graf bringt also die besten Voraussetzungen für das Amt des Friedensrichters mit.

Nach dem offiziellen Teil der GV berichtete Bruno Zimmermann von der Axpo über Geschichte, Gegenwart und Zukunft der Schweizer Energieversorgung. Er führte auch aus was für Probleme wir in naher Zukunft zu bewältigen haben werden und was es für Lösungsmöglichkeiten gibt. Sein wichtiges Fazit: In welche Richtung auch immer die Schweizer Energiezukunft gehen soll, die Politik muss schnell die entsprechenden Rahmenbedingungen schaffen und dann vorwärts machen. Viel Zeit zu vertrödeln, bleibt

uns nicht mehr. Anschliessend konnten sich Mitglieder der Bezirkspartei noch bei einem reichhaltigen Apéro verköstigen und zu allen möglichen Themen austauschen.

Weitere Auskünfte:

Susan Diethelm, Präsidentin, 078 680 75 45, susanddiethelm@gmail.com